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ATA N.° 81ª DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE GESTÃO 

PÚBLICA 

 

Ata da sessão ordinária do Departamento de 

Gestão Pública, realizada no dia 09 de 

agosto de 2021, às 09 horas e 05 minutos, 

seguindo as recomendações da Portaria nº 

323/GR/REITORIA/UFPB a plenária 

ocorreu por meio da Plataforma Google 

Meet. 

 

 

No nono dia do mês de agosto de dois mil e vinte e um, na Plataforma Google Meet, às 1 

nove horas e cinco minutos da manhã, por meio do link meet.google.com/rdw-urtq-uuf, 2 

aconteceu a Octogésima Primeira Reunião Ordinária do Colegiado Departamental. A 3 

reunião foi presidida pelo Professor Vico Dênis Sousa de Melo, Chefe do Departamento 4 

de Gestão Pública. Estiveram presentes os Professores: Anderson Rafael Nascimento, 5 

Carla Calixto da Silva, Fernando José Vieira Torres, Flávio Perazzo Barbosa Mota, 6 

Geraldo Magela de Andrade, Glenda Dantas Ferreira, Iris Gomes dos Santos, Joseneide 7 

Souza Pessoa, Lizandra Serafim, Luiz Gustavo de Sena Brandão Pessoa, Marco Antônio 8 

de Castilhos Acco, Maria Daniella de Oliveira Pereira da Silva, Sabrina de Melo Cabral, 9 

Vanderson Gonçalves Carneiro e Vico Dênis Sousa de Melo. Professores ausentes sem 10 

justificativa indicada: Hermann Atila Hrdlicka e Juliana Fernandes Moreira. Não houve 11 

representação discentes. Representando os técnico-administrativos estiveram presente: 12 

Valdermilson Guilherme Nascimento dos Santos e Katarina Leal Chaves Lacerda, que 13 

secretariou a Reunião. Às nove horas o Prof. Vico Melo fez a primeira chamada, mas não 14 

havia quórum para iniciar a reunião. Às nove horas e cinco minutos, com o quórum 15 

necessário, a reunião teve início. Antes de iniciar a primeira ordem do dia, o Prof. Vico 16 

Melo agradeceu a receptividade de todos em sua chegada à Chefia do DGP, sendo essa a 17 

primeira reunião sob seu mandato. Em seguida, o Prof. Vico Melo solicitou a técnica-18 

administrativa Katarina Lacerda a projeção dos resultados da votação sobre os pontos de 19 

pauta, ocorrida por meio do formulário eletrônico 20 

https://forms.gle/r3Ps5a6RPgJxw9GbA. A primeira ordem do dia tratou sobre a 21 

Homologação da Ata 80ª da reunião ordinária do DGP. Posto em discussão. Posto em 22 

votação. Ata da 80ª Reunião Ordinária do DGP, conforme consta no relatório de votação 23 

eletrônico do Google Forms, emitido pelo DGP, aprovada por UNANIMIDADE DE 24 

VOTOS. A segunda ordem do dia tratou sobre a apreciação e aprovação de ad 25 

referenduns relativos aos pareceres da Comissão de Encargos Docentes do DGP sobre os 26 

PIDs dos semestres suplementares 2020.1 e 2020.2. Posto em discussão. Posto em 27 



votação. Conforme consta no relatório de votação eletrônico do Google Forms, emitido 28 

pelo DGP, aprovado com DUAS ABSTENÇÕES DE VOTOS, do docente Vico Dênis 29 

Sousa de Melo e da docente Carla Calixto da Silva. A terceira ordem do dia tratou sobre 30 

Discussão e Homologação dos Planos de Curso e dos Planos das Atividades. Antes de 31 

proceder à discussão do ponto de pauta, o Prof. Vico Melo explicou ao colegiado que no 32 

formulário de votação somente houve as opções de marcação Favorável e Necessito de 33 

Debate, pois os docentes têm autonomia sob a elaboração de seus planos de ensino, sendo 34 

o momento da reunião uma oportunidade de compartilhar os conteúdos e trocar 35 

informações pedagógicas. Além disso, a opção de Abstenção para votação seria estranha, 36 

já que cada docente criou e cadastrou no sistema seu próprio plano de ensino. Em seguida, 37 

foram apresentadas as votações individuais de cada plano de ensino e oportunizado aos 38 

docentes a apresentação de seus planos ao colegiado. A princípio as apresentações foram 39 

feitas em ordem alfabética, e, posteriormente, os planos de ensino passaram a ser 40 

apresentados em caso necessário, e, essencialmente, se a houvesse novidade a ser 41 

compartilhada pelo(a) docente. Posto em discussão. Posto em votação. Conforme consta 42 

no relatório de votação eletrônico do Google Forms, emitido pelo DGP, aprovado por 43 

UNANIMIDADE DE VOTOS. A quarta ordem do dia tratou da Discussão sobre 44 

formação de Comissão para Processo Seletivo de Professor Substituto. O Prof. Vico Melo 45 

parabenizou mais uma vez o Prof. Geraldo Magela pelo seu afastamento para o curso de 46 

doutorado. Em seguida, o Prof. Vico Melo aguardou indicação do colegiado para 47 

membros da comissão. A Profa. Maria Daniella se colocou à disposição para compor a 48 

comissão. A Profa. Glenda Dantas sugeriu verificar a disponibilidade de docentes da área 49 

de outros departamentos para comporem a comissão, inclusive em razão de possíveis 50 

impedimentos futuros decorrentes das inscrições. O Prof. Vico Melo ressaltou que 51 

consultou o Departamento de Finanças e Contabilidade, a respeito da possibilidade de 52 

aproveitamento de seleção para professor substituto vigente na área de Contabilidade, 53 

mas não obteve resposta. O Prof. Vico Melo sugeriu que a Profa. Maria Daniella como 54 

presidente da comissão e a consulta a outro docente do DGP para ser membro da 55 

comissão, com consulta a outro departamento, possivelmente o Departamento de 56 

Finanças e Contabilidade, para indicação de disponibilidade do terceiro membro e de 57 

membros suplentes da comissão. O Prof. Vanderson Carneiro se colocou à disposição 58 

para auxiliar, apesar de não ser da área da seleção. De igual modo, a Profa. Glenda Dantas 59 

se colocou à disposição, ressaltando também não ser da área da seleção. O Prof. 60 

Vanderson Carneiro também lembrou que é preciso observar o calendário da UFPB 61 

quanto aos prazos para pedido de abertura de seleção para professor substituto. A técnica-62 

administrativa Katarina Lacerda esclareceu ao colegiado que os membros da comissão de 63 

seleção, conforme a Resolução nº 07/2017 – CONSEPE, devem ser da mesma área ou 64 

área correlata para qual se realiza a seleção. Além disso, observou também que o último 65 

cronograma para pedido de abertura de seleção para professor substituto publicado pela 66 

PROGEP previu o prazo anterior a data desta reunião, sendo necessário consulta a 67 

PROGEP sobre novas datas de solicitação para os próximos meses. O Prof. Vico Melo 68 

concordou em consultar a PROGEP e também reforçou sua sugestão de a Profa. Maria 69 

Daniella assumir a presidência da comissão, de consultar o Prof. Hermann Atila para ser 70 

o segundo membro da comissão e de consultar outro departamento, possivelmente o 71 

Departamento de Finanças e Contabilidade, para indicação de disponibilidade do terceiro 72 

membro e de membros suplentes da comissão. Posto em discussão. Posto em votação. 73 

Conforme consta no relatório de votação eletrônico do Google Forms, emitido pelo DGP, 74 

aprovado por UNANIMIDADE DE VOTOS. A quinta ordem do dia tratou da Abertura 75 

e processo para formação da comissão da eleição/concurso que escolherá a nova 76 

logomarca do curso de Gestão Pública – Processo 23074.071461/2021-47. O Prof. Vico 77 



Melo explicou que essa solicitação partiu dos alunos do curso que sentiram necessidade 78 

de haver uma logomarca para o curso de Gestão Pública. O Prof. Geraldo Magela 79 

questionou se essa logomarca é para o curso ou para o departamento. O Prof. Vico Melo 80 

esclareceu que é para o curso de Gestão Pública. O Prof. Flávio Perazzo se colocou à 81 

disposição para compor a comissão e pediu mais esclarecimentos. O Prof. Vico Melo 82 

explicou que os alunos concluintes sentiram falta de uma logomarca, de uma identidade 83 

visual do curso, e estavam tentando por conta própria realizar uma eleição para escolha 84 

desse logomarca. Então, após conversa com a Profa. Joseneide Pessoa, resolveram 85 

formalizar esse processo, que foi encaminhado ao DGP para formação da comissão, de 86 

modo que a escolha da logomarca do curso de Gestão Pública venha a acontecer de forma 87 

compartilhada com todos os professores, técnicos e alunos. A Profa. Joseneide Pessoa 88 

confirmou as informações passadas pelo Prof. Vico Melo. O Prof. Flávio Perazzo 89 

concordou com as colocações e a necessidade de haver uma logomarca própria para o 90 

curso de Gestão Pública, confirmando sua disponibilidade para compor a comissão e 91 

sugerindo a participação do Prof. Vico Melo na comissão. O Prof. Vico Melo concorda 92 

em participar da comissão. Como encaminhamento, ficou estabelecido o Prof. Flávio 93 

Perazzo e o Prof. Vico Melo, além da posterior indicação de representante discente, para 94 

compor a comissão da eleição/concurso que escolherá a nova logomarca do curso de 95 

Gestão Pública. Posto em discussão. Posto em votação. Aprovado por UNANIMIDADE 96 

DE VOTOS. A sexta ordem do dia, Discussão sobre credenciamento de professores 97 

voluntários para atuarem nos cursos de graduação – Para conhecimento: Resolução 34/20. 98 

O Prof. Vico Melo sugeriu deixar esse ponto de pauta para o momento de outra reunião. 99 

Posto em discussão. Posto em votação. Aprovado por UNANIMIDADE DE VOTOS. Em 100 

seguida foram dados os informes do Departamento, da Coordenação, da Assessoria de 101 

Monitoria, da Assessoria de Pesquisa, da Assessoria de Extensão e do BAP-EAD. O 102 

Departamento, por meio do Prof. Vico Melo, informou que está em contato junto com o 103 

PGPCI com um professor que foi reitor da Universidade Amílcar Cabral para a realização 104 

de um evento de abertura do semestre no PGPCI. A Coordenação, por meio da Profa. 105 

Joseneide Pessoa, desejou bom semestre a todos e informou sobre o acontecimento 106 

próximo do processo eleitoral para escolha da nova coordenação, biênio 2021-2023. 107 

Aproveitou o momento para se despedir como Coordenadora de Gestão Pública. A 108 

Assessoria de Monitoria, por meio da Profa. Carla Calixto informou que enviou por e-109 

mail a todos os docentes o edital de monitoria, e que o DGP conseguiu ao total nove 110 

bolsas de monitoria e dezenove vagas para voluntários. Explicou que a disciplina só 111 

poderá ter monitor bolsista se houver pelo menos quinze alunos matriculados. A Profa. 112 

Carla Calixto projetou o planejamento realizado para distribuição das bolsas para as 113 

disciplinas do curso, explicando os critérios de escolha. A Assessoria de Pesquisa, por 114 

meio da Profa. Lizandra Serafim, sem informes. A Assessoria de Extensão, por meio da 115 

Profa. Joseneide Pessoa, sem informes. O BAP-EAD, por meio da Profa. Juliana Moreira, 116 

sem informes. Antes de se encerrar a reunião, o Prof. Geraldo Magela ressaltou que em 117 

razão de seu afastamento, solicitará o desligamento de todas as comissões que compõem. 118 

Não havendo mais nada a tratar, o Chefe do Departamento, Prof. Vico Melo, agradeceu 119 

a presença de todos, dando por encerrada a sessão, da qual, para constar, eu, Katarina 120 

Leal Chaves Lacerda, Secretária do Departamento de Gestão Pública/CCSA/UFPB, 121 

lavrei a presente ata que segue assinada por mim e pelos demais membros desse 122 

Colegiado que estiveram presentes. João Pessoa, 09 de agosto de 2021.XXXXXXXXXX. 123 


